

Des anges qui changent des vies

La famille du petit Anthony aidée par les Anges des travaux publics

Gabriel Delisle

gabriel.delisle@lenouvelliste.qc.ca

Trois-Rivières — Une nouvelle vie s'offre à la famille du petit Anthony Maurais-Gélinas, un jeune garçon de quatre ans victime l'an dernier d'un grave accident qui l'a cloué depuis à un fauteuil roulant. Après une journée de détente à l'Auberge Sacacomie, la famille Maurais-Gélinas a découvert avec émotion leur maison métamorphosée par les Anges des travaux publics de Trois-Rivières.

La toiture de la maison du secteur de Cap-de-la-Madeleine a été refaite, la cour arrière a été grandement améliorée, une balançoire adaptée a été installée, un système d'air conditionné a été posé, une nouvelle chambre de bébé a été aménagée, pour le prochain fils de la famille qui devrait naître en octobre, mais surtout un nouveau salon de coiffure au sous-sol permettra à Roxanne Maurais de continuer à s'occuper de son fils Anthony tout en reprenant le travail.

Roxanne Maurais et son conjoint Claude Gélinas étaient littéralement sans voix samedi lorsque les Anges des travaux publics leur montraient le résultat du travail de près de 80 bénévoles. Très émue, la mère de famille a même versé quelques larmes de joie.

«Je ne sais pas comment expliquer ça. Je ne m'attendais pas à ça. Je suis sans mots. Mais je suis vraiment contente», avouait-elle avec la voix encore tremblante.

«Le salon de coiffure est vraiment complet. Ça nous facilite la vie de ne pas avoir à s'occuper de ça. Je vais pouvoir m'occuper d'Anthony et travailler un peu.»

La petite famille a passé une très belle journée à l'Auberge Sacacomie pendant que les Anges des travaux publics s'affairaient à la tâche. Les enfants ont pu observer des castors ainsi que plusieurs animaux de la petite ferme avant de rentrer à la «nouvelle» maison en limousine.

Alain Lizotte est cadre au service des travaux publics à la Ville de Trois-Rivières. Il est en quelque sorte «l'archange» des Anges des travaux publics. Ce projet qu'il a créé il y a maintenant cinq ans lui tient à cœur et mobilise maintenant plusieurs employés de la Ville de Trois-Rivières. En plus des hommes de métier, indispen-



PHOTO: FRANÇOIS GERVAIS

Alain Lizotte, Claude Gélinas, et Roxanne Maurais en compagnie de Raphael et d'Anthony.



PHOTO: FRANÇOIS GERVAIS

Une petite armée de bénévoles des Anges des travaux publics ont permis d'améliorer la qualité de vie de la famille du petit Anthony.

sables à l'opération, des employés de plusieurs services, dont celui des ressources humaines et un pompier, ont mis la main à la pâte.

«Les hommes de métier sont encore au rendez-vous cette année. C'est grâce à eux qu'on réussit à tout faire», souligne Alain Lizotte qui précise que certaines personnes travaillaient depuis près d'un mois sur la résidence des Maurais-Gélinas. «Cette famille a vécu un coup dur. Les projets qu'elle avait mis de l'avant ont pris le bord. C'est pour ça que nous sommes ici pour les aider.»

Les Anges des travaux publics ne pourraient compléter leur mission sans l'apport indispensable de nombreux commanditaires. Leur générosité permet de faire la différence.

La cinquième édition des Anges des travaux publics aura permis à une jeune famille éprouvée par un handicap de leur fils d'améliorer leur qualité de vie.

Sonia Trottier peut en témoigner. Elle a assisté à la magie qui s'opérait samedi. La mère de Charles-Alex, un jeune garçon handicapé qui fréquente la même classe à l'école qu'Anthony, souhaitait constater l'ampleur des travaux réalisés. Cette petite famille de Saint-Louis-de-France a bénéficié l'an dernier des œuvres des Anges des travaux publics.

«Pour notre famille, les Anges ont été incroyables. Ça change vraiment une vie», soulignait Sonia Trottier qui souhaite que d'autres villes prennent exemple sur Trois-Rivières et mettent de l'avant des initiatives similaires. «Je comprends ce que la famille d'Anthony vit aujourd'hui.»

La sélection des familles qui bénéficie de la générosité des Anges des travaux publics se fait par l'organisme BAIL-Mauricie, qui a pour mission d'améliorer la qualité de vie des personnes handicapées. Sa coordonnatrice, Judith Bastien, explique que le programme gouvernemental pour l'aménagement des domiciles pour les personnes handicapées ne dépasse pas 24 000 \$, ce qui est selon elle souvent très peu suffisant. «Uniquement l'élévateur qui permet à Anthony d'entrer dans la maison coûte au moins 10 000 \$. Les Anges des travaux publics permettent d'améliorer grandement sa qualité de vie et celle de sa famille.»